

かしま 鹿島の生徒

令和3年5月31日 第2号
鹿嶋市立鹿島小学校 児童数632名(男331 女301)
校歌にある「誠実一路 鹿島の生徒」、「自律一貫 鹿島の生徒」、「協力一致 鹿島の生徒」、「勤勉一途 鹿島の生徒」という歌詞を学校だよりのタイトルにつなげました。



早くも1学期、折り返しです

校長 石津 光彦

新年度がスタートして2ヶ月が過ぎ、1学期の折り返し地点に立ちます。子供たちも新たな出会いの中で集団としてのルールを確立し、学校生活にかなり慣れてきた様子が見られます。これから迎える夏休みまでの期間、基本的な生活習慣や学習の在り方を見直す節目の時期でもあります。特に、本校では、明るく笑顔であいさつや返事ができる子供の育成を目指しております。お互いに気持ちのよい挨拶を交わす経験を積み重ねることにより、挨拶をした後の爽快感という実感を伴って「心」がはぐくまれ、温かみのある挨拶や礼儀正しさが生活習慣という形になっていくものと思います。職員一同、登校する子供たちに爽やかな挨拶を心掛けて参りますので、ご家庭でも爽やかな「おはよう」から一日をスタートさせてほしいと思います。

また、新型コロナウイルスについては感染拡大が依然として懸念される状況が続いております。学校でも引き続き感染対策に努めながら教育活動を継続して参ります。ご家庭でも、子供たちにマスク着用・手洗い等の基本的な対策が徹底できますようご協力をお願いいたします。



学校のアジサイも咲き始めました！

1年 ㊦ 学校を探検しました



「学校探検」では学校内のいろいろな場所をまわりました。特に、めったに入ることがない校長室を見学した時には、子供たち皆興味津々でした。たくさんの質問が飛び交っていました。

2年 ㊦ ミニ運動会まであともう少し



8日に予定されているミニ運動会まであと少し。子供たちの練習にも「がんばるぞ！」という意気込みが感じられます。蒸し暑い中ですが、元気に練習しています。当日が今からとても楽しみです。

3年 ㊦ 力強い「火炎太鼓」



ミニ運動会で披露する「火炎太鼓」の練習風景です。体育館で学習した基本の動作や隊形を、運動場で繰り返し確認しています。本番で、一番上手に踊ることができるよう、がんばっています。

4年 ㊦ 楽しく英語を学んでいます



電子黒板を活用しながら英語の学習が楽しく進められています。ウォームアップからみんな楽しそうに活動しています。リズムカルなチャンツは子供たちの耳に残り、学習した内容が定着する助けになりそうです。

5年 ㊦ ミニ運動会団体競技



ミニ運動会団体競技の練習に取り組んでいます。団体競技はボールを様々なスタイルで運ぶリレー形式のもので、その名も「一球入魂」。バトン代わりのボールに思いを込めてがんばります！

6年 ㊦・㊦ ミニ運動会をすばらしいものに



休み時間や昼休みに、ミニ運動会の実行委員が真剣な面持ちで打合せをしています。ダンスの隊形や種目のルールなど、最後の運動会を自分たちの手ですばらしいものにしようと、考えを出し合っています。

	30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1	日
	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	曜
	⑥委員会活動	食育訪問5年				給食費口座振替日	食育訪問5年	⑥クラブ活動	スクールカウンセラー活動						一斉下校	諸会費納入日				安全点検日	ミニ運動会1・3・5年	⑥クラブ活動	ミニ運動会2・4・6年						⑥委員会活動	スクールカウンセラー活動	予定

六月の活動予定